

# Poligrama<sup>®</sup>

21 de enero de 2021,  
Monterrey, N.L.

# Poligrama<sup>®</sup>

**Informe a CEENL sobre encuesta de preferencia  
electoral**

**Publicación en Periódico ABC: 15 enero de 2021**

81 21 42 69 18  
contacto@poligrama.mx  
www.poligrama.mx

Edificio Micropolis  
Av. Eugenio Garza Sada 3820  
Más Palomas (Valle de Santiago)  
C. P. 64860 Monterrey, N.L.

**Héctor García Marroquín**  
**Secretario Ejecutivo de la Comisión Estatal Electoral Nuevo León**  
**Presente:**

Poligrama, con denominación social Consultoría en Comunicación Política CPM, S.C. con Domicilio registrado en Rosellino 815, Col. Contry La Silla, Guadalupe, Nuevo León. Teléfono y correo(s) electrónico(s): (81) 10292689 y [hector@poligrama.mx](mailto:hector@poligrama.mx) presenta el informe de la encuesta levantada los días 7 y 8 de enero y que fue publicado en el periódico ABC.

1. **Patrocinó o pagó la encuesta:** Consultoría en Comunicación Política CPM, S.C.
2. **Llevó a cabo la encuesta o sondeo:** Consultoría en Comunicación Política CPM, S.C.
3. **Solicitó, ordenó o pagó su publicación difusión:** Consultoría en Comunicación Política CPM, S.C.
4. **Objetivo**  
Generar información estadísticamente válida por medio de la realización de encuestas telefónicas con robot, para conocer las preferencias políticas de los ciudadanos sobre la elección de Gobernador en el estado de Nuevo León en 2021.
5. **Marco Muestral**  
Se utilizó como marco muestral el listado telefónico del estado de Nuevo León. Se realiza un muestreo aleatorio de numeración identificada de cada uno de los municipios. Se procede a realizar llamadas a la base de información mediante grabaciones donde la persona contesta su respuesta directamente en su teclado telefónico.
6. **Diseño Muestral**
  - **Procedimiento de selección de unidades**
    - De forma aleatoria con números fijos y móviles de Nuevo León hasta que se obtuvieron 1,000 encuestas contestadas efectivas a fin de que sean representativas y cuantitativas.
  - **Procedimiento de estimación**
    - Para la estimación de las preferencias electorales se formularon las siguientes preguntas, obteniendo la respuesta a partir de la preferencia oprimida en el teclado por el encuestado:
      - ¿Con qué partido político u alianza simpatiza usted?

81 21 42 69 18  
[contacto@poligrama.mx](mailto:contacto@poligrama.mx)  
[www.poligrama.mx](http://www.poligrama.mx)

Edificio Micropolis  
Av. Eugenio Garza Sada 3820  
Más Palomas (Valle de Santiago)  
C. P. 64860 Monterrey, N.L.

# Poligrama

- Si el día de hoy fuera la elección para gobernador en Nuevo León, ¿por quién de las siguientes personas votaría?
- ¿Por qué partido u alianza nunca votaría para gobernador de Nuevo León?
- **Tamaño y forma de obtención de la muestra:**
  - o Se realizaron 1000 encuestas efectivas a ciudadanos de Nuevo León que respondieron por teléfono.
- **Frecuencia y tratamiento de la no-respuesta, señalando los porcentajes de indecisos, los que f) responden “no sé” y los que manifiestan que no piensan votar:**
  - o La no respuesta ocasionada por los “no sabe” o “aún no decide”, son plasmados en los resultados del estudio.
- 7. **Calidad de la estimación: confianza y error máximo implícito en la muestra**
  - a. Nivel de confianza: 95%
  - b. Margen de Error: +-3.1%
- 8. **Forma de procesamiento, estimadores e intervalos de confianza:**

Estimación de proporciones con modelos estadísticos descriptivos tradicionales, con un intervalo de confianza del 95% equivalente a 2 desviaciones estándar con respecto a la media.
- 9. **Denominación del software**

In-house software personalizado y basado en las necesidades de la organización corporativa de Poligrama/Comunicación Política.

  - SERVIDORES
  - MICROSOFT
  - SERVER
  - MYSQL
  - OFFICE
- 10. **Nombre del responsable de la encuesta**

Mtro. Felipe Flores García  
Mtro. Héctor A. Zuno

81 21 42 69 18  
contacto@poligrama.mx  
www.poligrama.mx

Edificio Micropolis  
Av. Eugenio Garza Sada 3820  
Más Palomas (Valle de Santiago)  
C. P. 64860 Monterrey, N.L.

## 11. Experiencia profesional y formación académica

Mtro. Felipe Flores García: Licenciado en Relaciones Internacionales por el Tecnológico de Monterrey, Campus Monterrey. Con más de 20 años de experiencia, es especialista en estrategias político-electorales, comunicación estratégica, marketing político y relaciones públicas. Su trayectoria laboral es amplia tanto en la iniciativa privada como en el sector público.

Mtro. Héctor A. Zuno: Licenciado en Ciencia Política por el Tecnológico de Monterrey, Campus Monterrey. Con más de 25 proyectos dirigidos, es especialista en planeación y desarrollo de proyectos de alto impacto en gobierno y empresas. Su orientación se basa en la obtención de metas tangibles que den certidumbre a los clientes.

## 12. Pertenece a alguna asociación ( Sí/No): **No**

## 13. Estudios de formación académica y experiencia profesional (Sí/ No): **Sí**

## 14. Recursos aplicados para la realización del estudio; factura o informe.

La realización, publicación y costo de las encuestas son responsabilidad de Consultoría en Comunicación Política OPM, S.C. El costo para la realización de este estudio fue de \$25,000.00 pesos mexicanos.

## 15. Fecha de recolección de la información:

- a. 7 y 8 de enero de 2021.

## 16. Base de datos en formato electrónico

- a. Se adjunta base de datos en Excel.

# Poligrama<sup>®</sup>

Adicionales

Población objetivo y tamaño de muestra:

La población objetivo del estudio son residentes del Estado de Nuevo León, mayores de 18 años.

La muestra fue de 1000 entrevistas aplicadas.

Fraseo exacto que se utilizó para obtener los resultados publicados, es decir, las preguntas de la encuesta:

¿Con qué partido político u alianza simpatiza usted?

Si el día de hoy fuera la elección para gobernador en Nuevo León, ¿por quién de las siguientes personas votaría?

¿Por qué partido u alianza nunca votaría para gobernador de Nuevo León?

Tasa de rechazo general a la entrevista:

Se tuvo una tasa de rechazo del 52%. Estos son números que contestaron la llamada y que decidieron no contestar la encuesta.

**Atentamente**



---

**Felipe Flores García**

**Director General Adjunto**

81 21 42 69 18  
contacto@poligrama.mx  
www.poligrama.mx

Edificio Micropolis  
Av. Eugenio Garza Sada 3820  
Más Palomas (Valle de Santiago)  
C. P. 64860 Monterrey, N.L.

## Contienda cerrada

Encuesta ABC-Poligrama revela una carrera pareja por el primer lugar de las preferencias entre Clara Luz Flores y Adrián de la Garza

MAGUELSY CABALLERO  
m.caballero@epsilonmedia.mx

A cinco meses de que se realicen las elecciones en Nuevo León, los contendientes para la Gobernatura aún se encuentran en una pelea muy cerrada.

Clara Luz Flores, abanderada de Morena, está a la cabeza de las preferencias apenas ligeramente arriba de su rival priista Adrián de la Garza.

La ex alcaldesa de Escobedo obtuvo un

23.23 por ciento contra un 22.74 de su contendiente tricolor, según un sondeo telefónico de la Encuesta ABC-Poligrama.

La encuesta realizada los días jueves y viernes de la semana pasada revela que en un tercer lugar de las preferencias apareció el panista Fernando Larrazabal con un 18.82 por ciento.

Y en cuarto lugar, con 13.72, se posicionó Samuel García, candidato del partido Movimiento Ciudadano.

Los resultados arrojan que un 11.06 por ciento de los encuestados aun no decide por

quién votar, mientras que un 10.43 por ciento aseguró que votará por otros candidatos.

En el rubro "simpatía por el partido", Acción Nacional se encuentra a la cabeza con un 26.88 por ciento; la alianza de "Juntos Haremos Historia en Nuevo León" (Morena, PT, PAN y PVEM) le sigue con un 24.52 por ciento.

"Nuevo León Adelante" conformada por el PRI y PRD tiene 9.79 por ciento de aceptación; Movimiento Ciudadano está abajo con 9.72 por ciento, mientras que un 23.20 por ciento de los encuestados aseguró que no simpatiza por ninguno.

Un 5.89 por ciento de los encuestados respondió que simpatizaban con otros partidos. La última pregunta fue "por qué partido

nunca votaría?", en la cual

el 35.17

por ciento respondió que

no darían su voto a la alianza en-

tre Morena, PT, PAN y PVEM.

En segundo lugar está la alianza del PRI y

PRD con un 22.66 por ciento de rechazo; ter-

cer lugar, Movimiento Ciudadano con un 18.09

por ciento; cuarto lugar el PAN con un 10.46

por ciento y el 13.62 por ciento restante re-

spondió que no sabía.

De acuerdo con el calendario de la Comi-

sión Estatal Electoral, Nuevo León se en-

contra en el periodo de intercampañas que

se caracteriza por ser un "silencio" entre los

candidatos ya que no es un periodo para la

competencia electoral.

El periodo de intercampañas dura 55 días;

inició el pasado 9 de enero y terminará el

próximo 4 de marzo, para dar inicio a las cam-

pañas políticas oficiales, las cuales serán del 5

de marzo al 2 de junio del 2021.



### METODOLOGÍA

Se realizaron 1000 encuestas telefónicas a nivel estatal (Nuevo León), los días 7 y 8 de enero de 2021, con un nivel de confianza de 95%, el margen de error es de +/- 3.1%.

## Terminan trabajos de cableras en Calzadas

REDACCIÓN  
redaccion@epsilonmedia.mx

El municipio de San Pedro reportó en los avances de Las Nuevas Calzadas que ya finalizaron los trabajos de infraestructura de cableras en el tramo de Calzada del Valle, de Rotonda a Gómez Morín.

Como parte de los trabajos se han retirado 28 postes de Telmex y 60 de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), quedando pendientes únicamente nueve postes, que serán retirados en los próximos días.

Con la infraestructura lista, las cableras siguen trabajando para que sus servicios queden listos, próximamente quedará entregada la infraestructura eléctrica, informó el municipio.

El pasado mes de diciembre ABC Noticias informó que el proyecto denominado "Las Nue-



El proyecto sampetrino ya muestra avances. FOTOGRAFÍA ARCHIVO

De acuerdo con el plan ejecutivo, el proyecto contempla 4 mil 960 metros de ban-

En su momento se informó que tendría mejor iluminación y servicios básicos nuevos

### ABC+

Se han retirado 28 postes de Telmex y 60 de la Comisión Federal de Electricidad. En los próximos días también serán desprendidos nueve postes más.



La calidad del aire de Santa Catarina fue considerada extremadamente mala. FOTOGRAFÍA ARCHIVO

## Registra Santa Catarina pésima calidad del aire

Una pésima calidad del aire regresó al municipio de Santa Catarina, después de casi cinco días de tener una condición aceptable.

Al corte de las 15:00 horas de ayer, la página de Aire NL arrojó que la estación de monitoreo ambiental de Santa Catarina marcaba el color morado.

Sin embargo, al querer desplegar los detalles la información arrojaba que no había concentración de PM10. La contaminación del aire también aumentó en otras 9 estación-